

Forum-Gewerberecht | Offtopic - Fun - Sonstiges | 82-Jährige stirbt nach 25 Tagen Ehe mit 24-Jährigem

Autor	Beitrag
<p>anders 23.10.2007 16:10</p>	<p>82-Jährige stirbt nach 25 Tagen Ehe mit 24-Jährigem</p> <p>Buenos Aires - Das junge Eheglück einer 82 Jahre alten Argentinierin mit einem 58 Jahre jüngeren Mann währte nur kurz: Nach der Rückkehr aus den Flitterwochen in Rio de Janeiro starb Adelfa Volpe, nur 25 Tage, nachdem sie dem 24-jährigen Reinaldo Wavegche das Jawort gegeben hatte.</p> <p>Wie die Zeitung «Clarín» am Montag berichtete, hatte sich das ungleiche Paar kennengelernt, als Reinaldos Mutter, eine Freundin von Adelfa, starb.</p> <p>Adelfa nahm den damals 15-Jährigen bei sich auf. «Clarín» zitierte eine Freundin mit den Worten, Adelfa habe ihr Leben, vor allem die letzten 25 Tage, in vollen Zügen genossen.</p> <p>Gefunden unter: http://www.nachrichten.ch/detail/290695.html</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: